



# *Bupati Sumedang*

## **SAMBUTAN BUPATI SUMEDANG PADA ACARA KAJIAN *ONLINE* GEBYAR RAMADHAN TAHUN 2021**

---

Hari/Tanggal : Jum'at, 7 Mei 2021  
Pukul : 16.00 WIB  
Tempat : Virtual

*ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

*SAMPURASUN !*

*BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM.*

*ALHAMDULILLAHIROBBIL'ALAMIN.*

*WASSHOLATU*

*WASALAMU 'ALA ASYROFIL AMBIYAI WALMURSALIN. WA  
'ALA ALIHI WASHOHBIBI AJMAIN, ROBBISYROHLI  
SHODRI, WAYASSIRLI AMRI WAHLUL'UQDATAMMILLISANI  
YAFQOHU QOULI, WASADDID LISANI WAHDI QOLBI  
BIHAQIL QURANIL ADZIM WAROSULIL KARIM SAYYIDINA  
MUHAMMAD SAW, AMMA BA'DU....*

YANG SAYA HORMATI, KETUA ODOJ UMUM BAPAK USTADZ  
BAKAT SETIAJI;

YANG SAYA HORMATI, KETUA ODOJ PENGPROV JAWA  
BARAT YANG PADA KESEMPATAN INI DIWAKILI OLEH  
BAPAK USTADZ IWAN SUMARNA SELAKU KEPALA DIVISI  
PROJECT PENGPROV JABAR;

YANG SAYA HORMATI DAN SAYA BANGGAKAN, PARA ALIM  
ULAMA, TOKOH AGAMA, TOKOH MASYARAKAT, PARA AHLI  
QUR'AN ODOJERS SE-KABUPATEN SUMEDANG JUGA SE –  
INDONESIA DAN MUSLIMIN WAL-MUSLIMAT YANG  
DIMULIAKAN ALLAH SWT,

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE  
HADIRAT ALLAH SWT YANG SENANTIASA MELIMPAHKAN  
BERKAT DAN RAHMATNYA KEPADA KITA SEKALIANPADA  
HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT IMAN, ISLAM,  
SERTA IHSAN SEHINGGA DAPAT BERKUMPUL BERSAMA  
MENGHADIRI SALAH SATU PROGRAM KAJIAN ONLINE  
RAMADHAN YANG INSYA ALLAH DALAM KEADAAN SEHAT  
*WAL AFI'AT.*

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH LIMPAH KEPADA NABI AGUNG, NABI AKHIR JAMAN, RASULULLAH MUHAMMAD SAW, SANG PENCERAH HATI, PENYEJUK KALBU YANG TELAH MEMBAWA KITA DARI ALAM GELAP GULITA MENUJU ALAM YANG TERANG BENDERANG SEHINGGA KITA DAPAT MENIKMATI KEDAMAIAN HIDUP, BAIK LAHIR MAUPUN BATHIN.

**HADIRIN HADIROT YANG DIMULIAKAN ALLAH SWT,**  
SEBELUMNYA PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN SUMEDANG MENGUCAPKAN TERIMA KASIH ATAS DIGELARNYA ACARA INI YANG SANGAT POSITIF UNTUK SELURUH WARGA SUMEDANG KHUSUSNYA UNTUK PARA ODOJERS SELURUH INDONESIA MAUPUN LUAR NEGERI.

HAL INI MERUPAKAN SUMBANGSIH YANG TAK TERNILAI BAGI KAMI SESUAI DENGAN VISI KEDUA RPJMD KABUPATEN SUMEDANG 2018-2023 YAITU SUMEDANG AGAMIS.

DEMI UNTUK SUKSESNYA VISI SUMEDANG SIMPATI DAN JABAR JUARA DALAM BIDANG BATIN, TENTUNYA KAMI MEMERLUKAN DUKUNGAN DAN BANTUAN PARA KYAI,

ULAMA, USTADZ DAN USTADZAH, TERMASUK YANG ADA DALAM KELOMPOK ODOJ INI, TERUTAMA DALAM MEMASYARAKATKAN AL-QURAN DI TENGAH-TENGAH UMAT.

**HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH SWT,**

**ODOJ** ATAU *ONE DAY ONE JUZ* ADALAH SATU KOMUNITAS GERAKAN YANG MENGAJAK ANGGOTANYA UNTUK BISA KONSISTEN MEMBACA AL-QUR'AN SATU HARI SATU JUZ.

KOMUNITAS *ONE DAY ONE JUZ* MERUPAKAN KOMUNITAS YANG BERTUJUAN UNTUK MEMBIASAKAN ANGGOTANYA AGAR BISA ISTIQOMAH TILAWAH SETIAP HARI MINIMAL 1 AYAT SAMPAI 1 JUZ. SAAT INI MEMBER KOMUNITAS ODOJ KURANG LEBIH BERJUMLAH 115.000 ORANG YANG TERSEBAR DI SELURUH INDONESIA, HINGGA SELURUH DUNIA, DIANTARANYA MALAYSIA, SINGAPURA, TAIWAN, HONGKONG, JEPANG, AUSTRALIA, AMERIKA, MESIR, TURKI, DAN LAINNYA.

MARI KITA KUTIP SABDA NABI SAW.:

*DARI 'ABDULLAH BIN 'AMR R.A. BERKATA: RASULULLAH SAW. BERSABDA: BACALAH (KHATAMKANLAH) AL-QURAN DALAM MASA SEBULAN. AKU MENJAWAB: SESUNGGUHNYA AKU MAMPU (LEBIH DARIPADA ITU) SEHINGGA BAGINDA BERKATA: (KHATAMKANLAH AL-QURAN) DALAM MASA SEMINGGI, JANGAN TAMBAH MELEBIHI ITU. [SAHIH AL-BUKHARI, KITAB BAD'IL WAHY (PERMULAAN WAHYU), HADITS NO:5054]*

GERAKAN MEMBACA ALQURAN SATU JUZ DALAM SATU HARI YANG DIGELORAKAN KOMUNITAS ODOJ INI SANGAT SESUAI DENGAN MAKSUD DARI HADITS TERSEBUT.

MUDAH-MUDAHAN DENGAN KEGIATAN INI MENJADI SARANA UNTUK KITA DAN SEGENAP ELEMEN MASYARAKAT DALAM MERENGKUH KEMBALI SEMANGAT AL'QURAN DAN AS-SUNAH SEBAGAI PIJAKAN TERTINGGI BUKAN HANYA DALAM UCAPAN, AKAN TETAPI HAL INI MAMPU DIIMPLEMENTASIKAN DALAM SIKAP DAN PERILAKU KEHIDUPAN SEHARI HARI KARENA **PROGRAM INI INSYAALLAH MENJADI SOLUSI BAGI KITA AGAR SEMAKIN DEKAT DENGAN AL QURAN.**

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN,  
SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA,  
SENANTIASA MEMBERIKAN HIDAYAH-NYA PADA KITA  
SEMUA. *AAMIIN.*

*AKHIRUL KALAAM*

*WALLAHUL MUWAFIQ ILA AQWAMITTORIQ  
WASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB.*

**BUPATI SUMEDANG,**

**Dr. H. DONY AHMAD MUNIR, ST.,MM.**